

## TRASCENDIÓ

**Que** dentro de Palacio Nacional las posiciones que ocuparon las “corcholatas” del presidente **Andrés Manuel López Obrador** en el mensaje por el Informe arrojaron que **Claudia Sheinbaum** sigue a la cabeza y hoy se adelantó al marcador, ya que nuevamente estuvo en la primera línea de invitados durante el acto, y **Marcelo Ebrard** acabó en la tercera fila, al lado opuesto de **Tatiana Clouthier** y **Rocío Nahle**. Para más símbolos, perdón, detalles, a **Julio Scherer** le tocó sentarse en una esquina de la última fila.

**Que** la operación política de **Claudia Sheinbaum** y **Martí Batres** hizo posible que Morena se afirmara no solo como la bancada más grande en el Congreso local, sino también como la que logra articular una coalición integrada además por Partido Verde, PT y Mujeres Demócratas, que juntos suman 35 curules, es decir, hacen mayoría simple.

**Que** cómo van a pedir los maestros adscritos a la SEP a sus alumnos no hacer trampa si ayer la Unidad Técnica de Fiscalización del INE dio a conocer haber comprobado que la ahora secretaria de Educación, **Delfina Gómez**, retuvo, en su calidad de alcaldesa de Texcoco, un porcentaje de los sueldos de los trabajadores del ayuntamiento, es decir, cope-racha voluntaria a fuerzas, para beneficiar a Morena. Si la revisión no dice otra cosa, pende una multa por más de 4 millones a votación mañana.

**Que** luego de que el Tribunal Electoral lo sancionó por la difusión de un video informativo en tiempos electorales, el gobernador de Oaxaca, **Alejandro Murat**, expresó que respeta la ley, “pero queda claro que es necesaria una reforma” comicial, y lanzó un guiño diciendo que comparte la opinión del Presidente en ese sentido. ■

